
Questions diverses – CSA SD  1D 2D jeudi 14 novembre 2024 

Opération 
syndicale 

Date 
d’envoi et 

heure 

Questions diverses Suivi par réponse 

FSU 14-11-2024 
à 08h05 

Postes 1er degré 

-Peut-on avoir le BOP 140 pour les Landes ? 

-Peut-on avoir le nombre de postes rendus par 
année depuis 8 ans ? 

-Ferons-nous des INEATS en cours d’année (pour 
compenser les départs à la retraite 
et/ou les démissions le cas échéant) ? 
 
-Quand aurons-nous la liste des personnels 
affectés dans le département depuis 
cette rentrée ? 

Les LDG publiées le 22 octobre indiquent que cette 
liste doit comporter le corps, le grade, l’échelon, le 
statut (stagiaire ou titulaire et l’affectation) avec une 
date d’observation du 1/09 pour les titulaires et du 
1/10 pour les contractuels. 

- Nous avons appris que dans les Landes, une 
personne n'ayant ni le titre de psychologue, ni de 
master de psychologie occuperait un poste de 
PsyEN EDA sur la circonscription de Hagetmau 
Chalosse. Qu'en est-il exactement ? 

DOS 
 

 

DOS 

 

DIPER 

 

DIPER 

 

 

 

 

 

IEN EI 

Voir PJ 
 
 
 
 
Voir PJ 
 
 
Il n’est pas prévu de faire des INEATS à cette 
période de l’année. 
 
 
Le Rectorat va les transmettre. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Cette situation est regardée en lien avec le Rectorat 
qui a la charge du recrutement des psychologues 
de l’éducation nationale. 

FSU 14-11-2024 

à 08h05 
Remplacement 

Quels moyens pour compenser les TR déjà en 

poste sur de longs remplacements ? 

Est ce que les directeurs trices qui sont sur des 

postes TR entre septembre et leur départ à la 

retraite ont une perte sur leur pension du fait de ce 

changement de poste 

 

 

DIPER  
 

Pas de recrutement prévu à ce stade. 
 
 
Il n’y aura pas de perte de pension 



FSU 14-11-2024 

à 08h05 
Carrière 

-Nombre de départs à la retraite depuis la rentrée ? 

-Nombre de départs à la retraite à venir connus à 

ce jour ? 

- Y a-t-il des demandes de disponibilités ou 

démissions acceptées depuis le dernier CSAD ? 

-A quelle date les promotions des mois de 

septembre vont-elles être prises en compte ? 

DIPER  
 

- 8 départs depuis la rentrée 
 

- 8 départs prévus en cours d’année 
 

- Pas de nouvelle demande de disponibilités.  
Une demande de démission en cours (elle 
sera reçue en entretien 
 

- Sur la paye de janvier. 

FSU 14-11-2024 

à 08h05 
Formation 

-Des étudiants en M2 vont remplacer les néo-

directeurs.trices en stage à partir du 19/11. 

Quand vont-ils ou elles prendre contact avec les 

écoles pour assurer la continuité pédagogique dans 

les meilleures conditions pour les élèves comme 

pour les équipes enseignantes ? 

DIPER  
 
 
 

Les convocations et informations aux écoles ont 
été transmises ce jour 

FSU 14-11-2024 

à 08h05 
Frais de déplacement des personnels itinérants 

-Pouvez vous nous faire un point sur l’enveloppe 

kilométrique? 

DAGEFI 
SG 

Les enveloppes ont été réabondées le 8/11 pour un 
montant de 15 000€. 
A ce jour il reste 15 051.91€ en montant disponible 

FSU 14-11-2024 

à 08h05 
Évaluation d’école 
Quand aurons-nous un bilan des évaluations qui se 
sont déroulées dans les Landes 

Adjoint 
directeur 
académique 

Chaque rapport d’évaluation externe est 
communiqué aux directeurs concernés. Le 
protocole ne prévoit pas de bilan départemental. 
 

FSU 14-11-2024 

à 08h05 
AESH 

- Où en sommes-nous des contrats incluant la 

pause méridienne? Des salaires depuis septembre 

restant à verser? 

Combien d'accompagnements sur les temps 

méridiens restent-ils encore à pourvoir? 

Quand seront-ils honorés? 

- Il semblerait que des AESH n'aient jamais perçu 

la PSC depuis la mise en place de celle-ci. Etes-

vous au courant? Une information à l'attention de 

tous et toutes les AESH pourrait-elle être envoyée 

afin de s'assurer que ces personnels perçoivent 

DOS 
IEN EI 

Une régularisation aura lieu sur les salaires de 
décembre pour les personnels ayant retourné 
l’avenant signé avant le 12/11. 
 
Bilan à ce jour 

- Nombre d’avenants rédigés : 87 
 
Oui, consommation de 667 ETP au 9/ 12 /2024  
Depuis le 1/09, 35.25 ETP recrutés, soit 60 
personnels AESH  
 
PSC : Mail adressé à tous les agents dont les AESH 
le 22/11/21 sur boite mail professionnelle. Info 
donnée aux nouvelles AESH à leur prise de poste 
(envoi d’une fiche repère lors de la phase de 
recrutement par la DOS). Envoi le 29/10/24 sur boite 



bien la participation de l'employeur? 

- Est ce que les 19 ETP AESH ont été attribués, et 

si oui sur quels PIAL ? Ou quels critères ont été mis 

pour attribuer les temps plein ? Cela a t il donné 

lieu à des recrutements ? 

mail professionnelle par DPASCO à toutes les 
AESH d’une lettre d’information avec le rappel de 
tous leurs droits et les accès lien d’accès à 
COLIBRIS 

SNUDI FO 14-11-2024 

à 09h24 
Pôle Espoir Basket dans le public 
Peut on avoir un état de lieu en cette mi novembre 
pour permettre le retour du Pôle Espoir Basket 
dans le public ? 

IA DASEN Le courrier du ministère est en cours de signature. 
Pour autant le DASEN a contacté chacune des 
parties prenantes en leur communiquant un 
calendrier de réunion dès réception du courrier. 

FNEC FP 

FO 
14-11-2024 

à 09h24 
Remplacement dans le 1er degré : 

• Quel a été le taux de remplacement en cette 

période 1 (en pourcentage et en nombre de jours?) 

• Quel est le nombre de remplaçants missionnés à 

l’année sur un même remplacement ? 

DIPER  
 

- Le taux de remplacement est de 98,66% soit  
2639 journées pour la période 1 

 
- Je ne comprends pas cette question. 

SNUDI FO 14-11-2024 

à 09h24 
Contractuels : 

• Quel est le nombre de contractuels officiant dans 
le département ? Y a-t-il eu des démissions, des 
embauches supplémentaires ? 

• Combien de contractuels ont été renouvelés ? 

• Combien de contractuels ont été non renouvelés ? 

• Combien de contractuels demandent à être 
embauchés ? 

DIPER  
- 15 contractuels 

Il n’y a pas eu de démission ni d’embauche 
supplémentaire. 

- 14 contractuels ont été renouvelés (le 
15eme contractuel est à 0.5 et n’était pas 
dans notre vivier de l’an passé) 

- 9 n’ont pas été renouvelés 
- A ce jour aucun n’a demandé à être 

« embauchés » 

FNEC FP 

FO 
14-11-2024 

à 09h24 
RASED : 

• Combien de psychologues scolaires, de maîtres E 
et G dans le département ? 

• Combien de contractuels recrutés pour compléter 
les RASED ? 

• Comment vont fonctionner les RASED sans 
psychologue ? 

IEN EI  
21 psy EN 
 
Dominante pédagogique :  35 
 
Dominante relationnelle : 8 
Tous les RASED fonctionnent dans une logique de 
pôle ressource. 
Les postes vacants pourraient être pourvus en 
cours d’année par des contractuels s’il y a des 
candidatures. 
 
 
 
 
 



SNUDI FO 14-11-2024 

à 09h24 
École inclusive : 

• combien d’élèves avec notification sans AESH ? 

• les AESH co sont-elles obligées d’assurer la 
surveillance sur le temps de la pause méridienne ? 
Si elles refusent, leur nombre d’heures travaillées 
diminue-t-il ? 

• combien d’élèves en attente de places en IME ? 

IEN EI  
La question peut-elle être précisée :  quelles 
notifications sans AESH :  MPA ou orientations ? 
 
Elles sont obligées de faire la totalité des heures de 
leur contrat avec la pause méridienne si 
nécessaire. 
 
Nous n’avons pas de visibilité sur les listes 
d’attente. 

FNEC FP 

FO 

14-11-2024 

à 09h24 

Formation : 

Ne peut-on pas simplifier les modalités d’inscription 
au plan de formation ? (complexité déroutante, 
horaires ne correspondant pas au volume horaire 
total…) 

  

SNUDI FO 14-11-2024 

à 09h24 

Postes fléchés « langues » : 

• Des postes sont restés fléchés espagnol sans 
aucune justification sur Tarnos. Qu’en sera-t-il pour 
le mouvement 2025 

Adjoint 
directeur 
académique 

Il a été décidé de « déflécher » les postes en 
anglais, pas en espagnol. 
Une réflexion peut être menée pour mesurer les 
conséquences d’un « défléchage » en espagnol. 

FNEC FP 

FO 

14-11-2024 

à 09h24 
Administration : 

• quand sera publiée la circulaire « forfait mobilité 
durable » ? 

• quand sera-t-il possible d’obtenir la liste des 
personnels et de leur affectation (en version 
uniquement landaise)? 

DIPER  
- La DGIP est en attente de la note de la 

DEPP. Elle devrait arriver en fin de semaine 
prochaine. 

 
- Le rectorat va diffuser cette liste 

 


